
Vor rund 20 Jahren war dies noch ein tägliches Bild in unserer
Gemeinde. Damals gab es noch keine Geschwindigkeitsbegren-
zungen für Schwertransporte solcher Art.
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